
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

大摩量化多策略股票怎么样：买破净股票安全吗？有什么
好处？-股识吧

一、中国现在量化投资靠谱吗？

我本身做美国股市的，对国内市场只能是比较了解。
美国那边确实有华人在做中国国内市场的量化投资。
这些人都比较低调，比如在经贸大厦租个办公室什么的，但是并不谈论自己在做什
么。
我也认识几位在广州做了四五年的朋友。
单纯的量化投资是可行的，都是看期望和概率，影响因子很多。
主要在CTA用，当然模型会复杂些，工具也多些（比如说考察两个index的spread，
跨区等等）。
这种相对低频的量化投资可以移植到中国二级市场上。
很多人误以为大量的内幕交易和市场操纵会阻碍量化投资，其实不然。
量化投资最大的敌人是市场有效，最怕完全效率市场。
只要交易所披露信息及时，而市场总有人在交易，有人性在，那么量化投资就是可
以做的。
另外，基于量化指标的回测统计方法在中国远没有得到广泛使用，大多数投资者采
用跟风投资或K线图形的策略。
也正因为很少有人用这种方法买卖股票，这种方法在中国显得真正非常高效，做到
了高收益低风险。
据我所知，国内京东金融在今年也开始做了，另外实盈机构、爱猫爪APP的量化策
略也非常领先。
最后，我认为风靡英美的高频交易在中国目前还不大行，因为手续费太高。

二、买破净股票安全吗？有什么好处？

你好，破净股是说股票每股市场价格低于它每股净资产价格。
破净全称为股价跌破净资产值，当股票的市场价格低于每股净资产时就叫“破净”
。
从长期价值投资分析的角度出发，破净股是一个重点淘金的选股方向，可以预见，
随着熊市调整行情的深入，未来的时间里，破净股还会陆续增加。
破净的上市公司有可能是资产质量不好、盈利能力不高，或者是一些资产重组的公

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

司，资产评估估值过高等因素。
在证券市场，市值高于净值才是常态，因为如果净值高于市值，理论上还不如将公
司清算更符合股东利益。
市价高于账面价值时，企业资产的质量较好，有发展潜力，反之则资产质量差，没
有发展前景。
经验也表明，市场出现破净的股票是少数，而且出现破净的时间也很少。
从时间看，出现破净应该表明是市场比较低迷的时候，市场离底部应该不远，在这
个时候买股票，下跌的空间应该不会很大，可能出现的情况是“赔时间但不赔钱”
。
破净与否，反映出了当前该行业的景气度，反映出了当前上市公司的盈利能力，再
直接影响了投资者对该公司的信心，从而直接表现在股价上，市场走势已经走出来
。
破净与否，在中国A股市场本来就是瞎扯，本身财务数据就有可能做假，有水份。
在中国A股市场买卖股票，根本上都是靠主力拉升。
破净后买入，能否挣钱，关键在于公司能否撑过寒冬期，或者需要撑很长一段时期
，需要等待整个大经济格局好转，行业景气度提高，或者上市公司自身优化整合提
高盈利能力，这样，即说：只要公司不ST不破产不倒闭，只是“赔了时间不赔钱
”，如果说这段时期是1-2年，甚至更长呢?甚至最坏情况一直不好转，不断恶化，
被ST，关门倒闭呢?这些都是需要考虑的重要问题。
破净后，也有可能，还继续下跌，一般庄家不会玩这种股票，因为即使好转，也需
要等待比较长时间，才能在业绩上表现出来，至少是一季报。
破净后，能否买入?取决于你自己如何看待该上市公司前景了。
出现破净，要想判断好，还是要结合企业的基本面来看，如果基本面好，那么意味
着这个企业是向上的，是有发展空间的，那么这个破净股就是可以买的。
如果基本面不好，那么即使出现了破净，大家也不能贪图一时的便宜，去做投资。
风险揭示：本信息不构成任何投资建议，投资者不应以该等信息取代其独立判断或
仅根据该等信息作出决策，不构成任何买卖操作，不保证任何收益。
如自行操作，请注意仓位控制和风险控制。

三、001291基金何时开放上市

大摩量化多策略股票基金（001291）最低认购：1000元认购期：15/05/21～15/06/10

四、量化交易真的有那么赚吗
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有赚钱的，也有亏钱的，不可能一直稳定盈利的。
就是一段时间赚钱，市场配合。
市场变化就要亏钱。
希望采纳。

五、中国现在量化投资靠谱吗？

我本身做美国股市的，对国内市场只能是比较了解。
美国那边确实有华人在做中国国内市场的量化投资。
这些人都比较低调，比如在经贸大厦租个办公室什么的，但是并不谈论自己在做什
么。
我也认识几位在广州做了四五年的朋友。
单纯的量化投资是可行的，都是看期望和概率，影响因子很多。
主要在CTA用，当然模型会复杂些，工具也多些（比如说考察两个index的spread，
跨区等等）。
这种相对低频的量化投资可以移植到中国二级市场上。
很多人误以为大量的内幕交易和市场操纵会阻碍量化投资，其实不然。
量化投资最大的敌人是市场有效，最怕完全效率市场。
只要交易所披露信息及时，而市场总有人在交易，有人性在，那么量化投资就是可
以做的。
另外，基于量化指标的回测统计方法在中国远没有得到广泛使用，大多数投资者采
用跟风投资或K线图形的策略。
也正因为很少有人用这种方法买卖股票，这种方法在中国显得真正非常高效，做到
了高收益低风险。
据我所知，国内京东金融在今年也开始做了，另外实盈机构、爱猫爪APP的量化策
略也非常领先。
最后，我认为风靡英美的高频交易在中国目前还不大行，因为手续费太高。

六、量化投资在中国到底靠谱不靠谱

河北稳升为您服务。
量化投资现在是投资里的一个热门方向。
作为在国外很成熟的投资方式，国内还处于起步初期的状态。
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量化投资更侧重数据挖掘，模型策略开发，计算机辅助，能克服人性的一些弱点，
自动交易方式能解放人的盯盘时间，因此备受青睐。
但作为交易方式的一种，量化投资也不是万能的，股票或期货投资在长期来看都会
遵守七亏二平一赚的规律。
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